

Wilander, Mecir, Gómez y Emilio Sánchez entran en acción hoy en las pistas del Real Club de Tenis Barcelona



Guillermo Vilas se esforzó a fondo para superar la primera ronda, mientras Sergio Casal sólo tuvo problemas en el primer set

Emilio y Sergio debutan en los partidos de dobles

El doble español compuesto por Emilio Sánchez y Sergio Casal debutará hoy en el Conde de Godó ante la pareja Srjber-Suk, que ayer eliminó a los españoles Colás-De Miguel, por 7-6 (7-5) y 6-2. Esta será la primera toma de contacto de la pareja española, una de las mejores del mundo, de cara al compromiso de Copa Davis, que se disputará entre el 2 y 4 de octubre próximo ante Suecia.

Resultados

Individuales: Javier Sánchez (Esp) vence a Tulasne (Fra), 6-3 y 7-6 (7-5); Casal (Esp) a Tous (Esp), 7-6 (7-4) y 6-0; Vilas (Arg) a Vojtisek (RFA) 6-4, 2-6 y 6-2; Smid (Che-10) a Maurer (RFA), 7-6 (7-4) y 6-3; Miniussi (Arg) a Arias (EE.UU.-11), 7-5, 6-3; Carbonell (Esp) a Bergstrom (Sue), 0-6, 6-2 y 6-2; Novacek (Che) a Skoff (Aut-14), 6-1 y 7-6 (8-6); Mattar (Bra) a Benhabiles (Fra-14), 7-5 y 6-0; Mezzadri (Sui) a Pimek (Che), 6-3 y 6-1; Srejber (Che) a Oresar (Yug), 6-3 y 6-4 y Vajda (Che-14) a Kuhnenn (RFA), 6-4, 3-6 y 6-3.

Dobles: Acioly-Di Laura vencen a Carbonell-Arraya, 6-4 y 6-3; Barbosa-Menezes a Avendaño-Roig, 1-6, 6-3 y 6-3; Dickson-Tarr a Osterthun-Meinecke, 6-2 y 6-1; Campbell-Guy a Arrese-Bardou, 5-7, 6-3 y 7-5; Frana-Minuissi a Arias-Graham, 3-6, 6-3 y 6-0; Svanteson-Trem a Becka-Vojtisek, 6-4 y 7-6 (6-2); Brown-Duncan a Barlow-Rittersbacher, 6-2 y 6-3; Agenor-Benhabiles a Lavalle-Moreno, 6-2 y 7-5; Wahlgren-Windhal a Andarup, 6-2 y 6-0; Srejber-Suk a Colás-De Miguel, 7-6 (7-5) y 6-2; Dickinson-Saad a Tous-López Maeso, 6-4 y 6-2.

Partidos más importantes para hoy: 11 horas, Casal-Novacek, seguido de Davin-E. Sánchez, Mecir-Arrese y Wilander-Windhal.

11 horas, Aguilera-Muster, seguido de Jaite-Motta, Bengoechea-J. Sánchez y Casal-E. Sánchez contra Srejber-Suk.

11 horas, Agenor-Maciell, seguido de Mezzadri-Smid, Carbonell-Gunnarsson y Miniussi-Vilas.

11 horas, Yunis-Vajda, seguido de Srejber-Pérez Roldán, Mattar-De la Peña y Mecir-Smid contra Barbosa-Menezes.

20 horas, Gómez-Arraya, seguido de Gunnarsson-Wilander contra Campbell-Guy.

Javier Sánchez, Carbonell y Casal destacan en el Godó

Las victorias de Javier Sánchez sobre Thierry Tulasne, de Tomás Carbonell ante Christian Bergstrom y de Sergio Casal sobre Alberto Tous fueron las notas más destacadas de la segunda jornada del trofeo Conde de Godó, en la que cayeron eliminados tres cabezas de serie. Hoy harán su debut Wilander, Mecir, Gómez y Emilio Sánchez, los cuatro primeros cabeza de serie.

Javier Sánchez Vicario consiguió ayer una nueva victoria importante en su joven carrera al derrotar en dos sets, por 6-3 y 7-6 (7-5) en una hora y 35 minutos, al francés Thierry Tulasne, número 52 del mundo y vencedor del Godó en 1985. Ante casi dos mil espectadores que siguieron la jornada nocturna, Javier Sánchez combinó su estilo de juego agresivo con los fallos del francés para anotarse un triunfo, que le dará nuevos puntos para seguir escalando puestos en la clasificación de la ATP (Asociación de Tenistas Profesionales). Después de ser finalista en Madrid, Javier se colocó entre los 80 primeros del mundo.

La victoria de Javier Sánchez servirá para aumentar aún más la polémica sobre quién debe ser el número dos de España en la semifinal de Copa Davis ante Suecia. Si él o Sergio Casal que, ayer también, consiguió un triunfo importante sobre Alberto Tous, al que derrotó por 7-6 (7-4) y 6-0. La jornada resultó positiva para los jugadores españoles en liza.

Triunfo de Carbonell

Además de las victorias de Javier Sánchez y Sergio Casal, Tomás Carbonell también consiguió un gran triunfo sobre el sueco Christian Bergstrom, por 0-6, 6-2 y 6-2.

Javier Sánchez, que en su encuentro de ayer se vio ayudado por un juez de silla que dio por

buena una bola que había sido "out" en el juego que ganó el primer set, se enfrentará hoy al cabeza de serie número ocho del torneo, el argentino Eduardo Bengoechea, número 27 en la ATP.

Casal, en su línea

Sergio Casal, por su parte, se entregó a fondo, sobre todo en el transcurso del primer set, para convencer, una vez más, a los que dudan de él como el segundo hombre del equipo español de Davis.

Sacando a ratos su carácter, Sergio pasó apuros en la primera

manga de su partido ante Alberto Tous. "Me había mentalizado para jugar como un partido más y sabía que Alberto era asequible a mis posibilidades. Pero se había creado un ambiente que me decía que me jugaba mucho", señaló Sergio Casal al término del encuentro.

Los primeros cuatro juegos del primer set estuvieron muy igualados, pero en el quinto Sergio rompió el servicio de Tous tras cometer éste dos dobles faltas. Conservó su servicio en el siguiente y con 4-2 a su favor se "salió" del partido. Tous rompió el servicio de Sergio en el décimo juego e igualó el set a 5, conservó su servicio y fueron al "tie-break" tras mantener Casal su saque. En el momento decisivo, Casal ganó por 7-4 y se adjudicó el set por 7-6. Ahí se acabó Tous y el partido. La segunda manga fue un paseo para Casal que ganó por 6-0.

La segunda mejor noticia del día la protagonizó el joven Tomás

Carbonell (373 del mundo), que se impuso en tres sets al sueco Christian Bergstrom (85 de la ATP).

La victoria de Carbonell fue brillante por la reacción que experimentó después de haber encajado un rotundo 6-0. Carbonell se olvidó de su lesión muscular, que le obligó a jugar inyectado, y se centró más en el juego. Ganó cada punto luchando a fondo y gritando a sí mismo: "Estoy jugando para ganar". Y ganó los dos sets siguientes por un doble 6-2. "Salí nervioso", explicó al final del encuentro.

De esta forma, Carbonell se convirtió en el único "wild card" del torneo que ha conseguido su pase a la segunda ronda. Hoy se enfrentará a otro sueco, esta vez más difícil: Jan Gunnarsson, cabeza de serie número siete y trigésimo del mundo.

El argentino Guillermo Vilas, el jugador más veterano que participa en el torneo (35 años de edad),

resolvió con muchos apuros su compromiso ante el alemán occidental Vojtisek, al que derrotó después de tres horas de juego por 6-4, 2-6 y 6-2.

Los mejores, en acción

El sueco Mats Wilander, tres veces campeón del Godó y número dos del mundo, hará su debut enfrentándose a su compatriota Jurgen Windhal; el checo Miloslav Mecir, cabeza número dos y sexto del mundo jugará contra el catalán Jordi Arrese; el ecuatoriano Andrés Gómez, número tres y undécimo del mundo, se enfrentará en el partido nocturno al peruano Pablo Arraya; y la principal esperanza española, Emilio Sánchez, número cuatro y decimoquinto del mundo, afrontará su primer encuentro contra el argentino Franco Davin. Todos los rivales son asequibles para los cabezas de serie, por lo que cualquier resultado adverso representaría una gran sorpresa en el torneo.

Un duelo igualado

Además de estos encuentros, la tercera jornada del Godó presenta también algunos duelos de carácter importante para los otros españoles que entre el lunes y ayer se ganaron su pase a la segunda ronda. En este sentido destaca el partido entre Sergio Casal y el checo Karel Novacek, que ayer dio la sorpresa al eliminar al austriaco Horst Skoff, decimocuarto cabeza de serie. Casal y Novacek están muy igualados en el "ranking" de la ATP (Asociación de Tenistas Profesionales). Sergio es el número 57 y Novacek es el 59.

Además de Skoff, en la segunda jornada también cayeron los cabezas de serie número 11, Jimmy Arias y para Tarik Benhabiles, 13.

DAGOBERTO ESCORIA

Tres ejemplos diferentes en un día

La segunda jornada del trofeo Conde de Godó me brindó la oportunidad de encontrar tres ejemplos bien diferentes de tenistas: Sergio Casal, Guillermo Vilas y Jimmy Arias. Sergio convenció en su encuentro contra Alberto Tous, que era muy importante a nivel psicológico para la buena marcha del equipo de Copa Davis. Si había alguna incógnita sobre la posición de Sergio en el equipo español, seguramente ayer se habrá despejado. Creo que hoy por hoy el número dos es él. Casal ha demostrado que es un gran juga-

dor y que siempre se puede contar con él en partidos decisivos. Le he visto muy suelto, mientras a Tous le vi más agorrotado, como si pesara sobre él la mayor responsabilidad del partido.

El segundo ejemplo hace referencia a un jugador que fue uno de los mejores del mundo y, verdaderamente, me ha sabido muy mal ver cómo sus piernas ya no llegan como hace unos años. El espíritu sigue ahí. Vilas mantiene el espíritu de lucha en la pista, pero los años no pasan en vano. Continúa jugando porque él dice que no sabe hacer

otra cosa. Su vida es el tenis y piensa que todavía puede estar entre los mejores del mundo.

Por último tengo que hablar de Jimmy Arias. Me ha decepcionado un poco porque creo que era uno de los mejores de Estados Unidos y se está quedando en un mediocre. Por el partido de ayer da la impresión que el tenis apenas le preocupa. Jimmy ha sido otro de esos tenistas que no ha soportado la presión de estar entre los 10 primeros del "ranking".

ANDRÉS GIMENO

Winston
Super Series

XXXV TROFEO CONDE DE GODO

XX CAMPEONATOS INTERNACIONALES DE ESPAÑA

21-27 SEPTIEMBRE 1987

REAL CLUB DE TENIS

BARCELONA

